

NOVIEMBRE 2001, UN MES PARA RECORDAR

¿Por? ¿Ese magnífico Congreso Europeo, el bianual de FEMEDE o el Iberoamericano? Si pero... el titular de este Editorial lo hago no por lo anterior, si no por que el día 27 de Octubre los "mestos" de la Medicina del Deporte de nuestro país han tenido la posibilidad de optar al título de Especialista en Medicina de la Educación Física y el Deporte. Unos 150 compañeros han tenido por fin su oportunidad.

En 1984 había personas en nuestro país que se dedicaban a la Medicina del Deporte. En el número 1 de la Revista ARCHIVOS decíamos en nuestro título Editorial "*¿Para cuándo las Escuelas de Medicina del Deporte?*". En el número 13 de ARCHIVOS, de 1987, titulábamos el Editorial "*Las Escuelas de Medicina del Deporte*" y decíamos: "...¿qué va a suceder con quienes en los últimos años han sido las fuerzas vivas de la Medicina del Deporte española?...".

En aquellos momentos unos pocos, por suerte, favorecidos por residir en Madrid, Oviedo, Barcelona, sin un MIR –algo que se establece el segundo año de las Escuelas– acceden a las mismas, ¿y los que se quedan fuera?...

Durante 15 años muchas personas, ahora maduras en la Medicina del Deporte, han intentado de muchas maneras decir por ahí que son médicos de Medicina del Deporte sin poder decir que son médicos especialistas en Medicina del Deporte.

El hecho de que se hayan abierto las puertas ese día 27 a muchas de estas personas ha sido importante. Y que conste que no se trata de regalar nada a nadie. Es preciso recordar que muchos de estos mestos han impartido docencia a los estudiantes de la especialidad de Medicina de la Educación Física y el Deporte. Y sobre todo ha de tenerse en cuenta que bastantes de estas personas ya "hacían" Medicina del Deporte antes de que existieran las Escuelas. Que muchos de ellos son personas cualificadas en las distintas áreas de la Medicina del Deporte y que tienen unos curriculums brillantes.

El 27 de Octubre y en unas horas han tenido que demostrar lo que valen pero muchos de ellos ya han demostrado eso antes de esa fecha.

A FEMEDE siempre se le ha achacado, por algunos, que es un grupo de personas donde hay "de todo". Algo impropio, pues lo primero que se tiene que considerar es cuál es la definición de Medicina del Deporte, de médico del deporte. Entendemos necesaria (ahí están nuestros Editoriales) la presencia del especialista, pero también de personas cualifi-

